

Vous trouverez ce matin dans votre quotidien régional un article sur le traditionnel bal municipal de Tomblaine qui s'est tenu samedi soir à la salle des fêtes.

Tomblaine Grand bal municipal à la salle des fêtes

Près de 350 personnes étaient invitées samedi, à la salle des fêtes, à participer au grand bal municipal qui marque traditionnellement le début de chaque année. Membres du personnel communal, présidents d'associations, acteurs de la vie économique et locale, étaient accueillis dans les règles de l'art par les représentants de la ville et les adjoints qui les conviaient à prendre place autour des tables décorées avec élégance par l'équipe d'animation.

Au cœur d'un espace tamisé, des calicots représentaient quelques grands champions cyclistes. Histoire de prendre date pour le 12 juillet 2014 où Tomblaine sera ville départ d'étape du Tour de France.



■ Actua Danse a assuré l'animation musicale.

Sur un écran géant, la projection d'un diaporama rappelait les grands événements de la vie locale. Vers 22 h, le maire Hervé Féron a présenté ses vœux et donné

les grandes orientations de l'action municipale. Et il a insisté sur la nécessité d'aller voter. Et de conclure sur une phrase de Pierre Desproges : « L'adulte ne croit



■ La soirée a réuni près de 350 personnes.

pas au Père Noël. Il vote. » La soirée s'est poursuivie sous les notes de l'orchestre Actua Danse, entraînant de nombreux couples à emboîter le pas sur la grande piste,

dans une ambiance joyeuse et décontractée. En attendant l'arrivée des petits pâtés tout chauds, au milieu de la nuit, une autre tradition de cette soirée de gala.